

Eugendorf, 14.11.2020

Lockdown: 17.11.2020 – 06.12.2020

Sehr geehrte Klassenelternvertreterinnen!
Sehr geehrte Eltern!

Großes Bedauern meinerseits und vonseiten meiner Kollegenschaft herrscht derzeit über den Lockdown, der alle Bildungseinrichtungen mit einschließt.

Leider müssen wir nun unsere MS bis Sonntag, 06.12.2020 im Distance-Learning führen.

Vorgangsweisen, Maßnahmen, ... die in besonderer Weise unsere MS – Eugendorf betreffen:

- Am Montag, 16.11.2020 müssen alle Unterrichtsmittel (Bücher, Hefte, ...) mit nach Hause genommen werden – eventuell Rücksprache mit den zuständigen Lehrer_innen halten. Bitte geben Sie Ihrem Kind ausreichend Taschen mit.
- Ab Dienstag, 17. 11.2020 gilt für alle Schüler_innen unserer MS der neu erstellte „Online-Stundenplan“, bei dem jedes Kind laut Stundenvorgabe Anwesenheitspflicht hat.
- Die Arbeitsaufträge für die nicht online gehaltenen Unterrichtseinheiten werden von den Lehrer_innen in Teams gestellt. Das ist uns bereits vertraut vom letzten Schuljahr! Wichtig: Wir werden ab Ende November nicht mehr von der Bildungsdirektion betreffend Office 365 betreut, es musste eine neue Domäne angekauft werden und alles neu eingerichtet! BITTE lesen Sie den mitgeschickten Brief aufmerksam durch.

Die Schüler_innen werden am Montag, 16.11.2020 dahingehend unterrichtet und eingeführt.

- Sollten Sie für Ihr Kind einen dringenden Bedarf einer Betreuung haben, bitte melden Sie Ihr Kind in der Direktion per Mail an. direktion@nms-eugendorf.salzburg.at

Ihr Kind wird in dieser Zeit nicht unterrichtet, sondern ausschließlich betreut und beaufsichtigt.
Bei einer Anmeldung gilt für Ihr Kind eine Anwesenheitspflicht von 07:50 Uhr – 13:30 Uhr (Montag bis Freitag).

Bitte bedenken Sie, dass es möglichst wenig soziale Kontakte während des Lockdowns geben soll.
Ich ersuche Sie höflich, wenn möglich, Ihr Kind zu Hause zu lassen.

Ich wünsche Ihnen persönlich und beruflich alles Gute!
Gemeinsam und mit Verständnis füreinander werden wir diese Zeit des „Ausnahmestandes“ bestehen!

Bleiben Sie gesund und verschont von Covid-19!

Mit freundlichen Grüßen!

Maria Rehr, Direktorin